

Riesgo de emergencias por el Fenómeno de la Niña en tres regiones de Antioquia

4 Ene 2018 - 11:38 Am



Por:
RCN Radio



Lluvias en Antioquia, invierno/Foto Dapard

El Oriente, el Bajo Cauca y el Urabá antioqueño son las regiones con mayor riesgo de emergencias a causa de las precipitaciones por el Fenómeno de la Niña que se presenta en algunos departamentos del país, como lo confirmó el Ideam.

A pesar de que después de mediados de diciembre se esperaba una temporada de verano, las lluvias se han mantenido y han causado deslizamientos en las principales vías antioqueñas, mientras hay una alerta para evitar que ocurran más inundaciones sobre todo en Chigorodó, Carepa, Turbo y Necoclí a raíz de los desbordamientos en los afluentes en el Urabá o de Cauca y Nechí, en el Bajo Cauca, por la creciente del río Cauca.

Así lo sostuvo el capitán René Bolívar, coordinador del Área de Manejo de Emergencias del Departamento Administrativo de Gestión del Riesgo de Antioquia, quien indicó que se les ha pedido a los consejos municipales de gestión del riesgo que identifiquen cuáles son los puntos más críticos de la localidad con los caños o los jarillones de los ríos, así como con los sectores con inestabilidad de terrenos.

El funcionario aseguró que desde los últimos años se han adelantado acciones con la Secretaría de Infraestructura para mitigar los riesgos por deslizamientos y crecientes súbitas en estas tres regiones de Antioquia.

Precisamente, hoy se reunirá un Comité Departamental del Riesgo para evaluar los planes de contingencias.